Аннотация к методической разработке внеклассного мероприятия
по английскому языку для учащихся 9 класса по теме:
«В мире профессий». 

Возможность проводить профориентационную работу среди школьников дают и школьные предметы. Я хочу представить Вашему вниманию игру "Звездный час" , посвященную теме "В мире профессий" и проведенную на английском языке. Конечно, учащиеся имеют ограниченный словарный запас по данной теме, но зато они могут ещё раз повторить в ходе игры основные черты привлекающих их профессий, вспомнить названия самих профессий на английском языке, построить предложения, выражающие их мысли о различных профессиях. 

Данная разработка может быть взята за основу для разработки подобной игры на русском языке для школьников 3 - 6 классов, только начинающих знакомиться с многогранным и увлекательным миром профессий. 

Основные цели, поставленые автором данной разработки, следующие:
1. Обобщение изученного материала по теме «Профессии».
2. Актуализация грамматических и лексических навыков по теме «Профессии». 
3. Повышение интереса учащихся к изучению английского языка.
4. Повышение интереса учащихся к миру профессий.
5. Показать учителям, что профориентационную работу можно проводить даже на таком казалось бы далеком от профориентационного мира предмете, как английский язык. 

Методическая разработка внеклассного мероприятия 
по английскому языку для учащихся 9 класса 

по теме: «В мире профессий»

Автор: учитель английского языка ОУ СОШ № 8 г. Октябрьска Самарской области

             Баннова Екатерина Михайловна 

Форма проведения – игра «Звёздный час»

Цели: 1. Обобщение изученного материала по теме «Профессии».

           2. Актуализация грамматических и лексических навыков по теме «Профессии». 

           3.  Повышение интереса учащихся к изучению английского языка.
           4. Повышение интереса учащихся к миру профессий.

Оборудование: жетоны для игры со зрителями, звезды для награждения участников игры, табличка со словом «opportunity».

ХОД ИГРЫ
I. Организационный момент. Сообщение темы игры и знакомство с правилами и    

участниками игры.

Ведущий 1: Здравствуйте, дорогие гости! Сегодня мы проведем игру « Звёздный час» по теме «В мире профессий».

В игре принимают участие шесть человек. Для проверки и оценивания качества и правильности выполнения заданий будет работать жюри в составе трёх человек.


За каждое правильно выполненное задание участники будут получать звёздочки, это призовые баллы игроков. Победителем игры считается тот, кто набрал большее количество баллов-звёздочек.


(Затем ведущий представляет участников игры, зачитывая краткую характеристику каждого.


Каждый игрок имеет группу поддержки, состоящую из 2-3 человек).

Good afternoon, dear guests! I am glad you are here. How are you today? I hope you are fine. We shall have “Star Hour” contest today. Our topic is “The World of Jobs.” We shall remember what professions people can have and talk about your future jobs.


And now it is time to introduce our participants.

Number 1. Her name is Ksenia. She is 15 years old. She is sociable, kind and clever.

                   She is fond of painting. Ksenia goes to Art School. She took part in competitions in Art and had a success. Her partner is her friend Katya.

Number 2. His name is Nikita. He is 15 years old too. In my opinion Nikita is curious, clever and responcible. He took part in School conference in Russian language. His partner is his classmate. His name is Sergei.

 Number 3. Her name is Lera. Lera is 15 years old. I think she is very pretty girl. She is fond in painting. She likes to paint landscapes. Lera likes reading  very much and she likes to write stories and articles to newspapers. Her dream is to become a newspaper correspondent. Her partner is her friend Irina.
Number 4. He is Artyom. He is responsible and brainy. Artyom likes sport. He plays football in our school team. Artyom can drive a car. He dreams to be a driver. And his partner today is Sasha, his classmate.

Number 5. The next player is Alexander. He is supportive and he likes to play computer games. Sasha likes to play tricks with his friends. He is fond in fishing. May be he will become a fisherman. His partner is Aleksei.

Number 6. And the last our player is Katya. She is 15 years old. Katya likes to care about small children and her dream is to become a teacher. She is fond in music and can play the guitar. Her partner is her sister Olga.

II. Проведение игры.

      1 тур

Ведущий привлекает внимание игроков к зашифрованным словам, заранее записанным на доске. Там даны имена прилагательные, которые отражают черты, делающие работу привлекательной. Надо расшифровать слово, правильно записать его на английском  и на русском языках. 


Время, отведенное для выполнения задания , – 3 минуты. 

Игроки, правильно выполнившие задание, получают по звезде. Игрок, справившийся с заданием хуже всех, выбывает из игры.

Ведущий 2: Look at the blackboard please. Here are some adjectives. Jobs can be attractive and not attractive. Try to guess the qualities that make the jobs attractive. Write the words in English and in Russian.

Можно использовать слова:
Интересная –  interesting - TINGRESINTE
Престижная –  prestigious - STIPREUSGIO
Популярная –  popular - ARPUPOL 
Творческая –  creative - TIVECREA
Приносящая удовлетворение –  satisfying - FYTISSAING
Приятная – pleasant - TANSEAP
Вознаграждаемая –  rewarding - INGWARDRE
Перспективная  -  perspective – PECVETISPER

2 тур
На табличке написано слово “OPPORTUNITY”. Игроки должны составить слова из данного слова. Составивший самое длинное слово получает звезду, составивший самое короткое слово выбывает. 


Время выполнения задания – 2 минуты.

 Ведущий 2: The next task for you is to make up the longest wordusing the lettersof the word “Opportunity”. You will have 2 minutes to do the task. If you have the longest word, you will get “a star”, and if you have the shortest word you will finish your game.

3 тур

На листе ватмана или на доске записаны слова по теме  «Профессии». Игроки должны записать на листках  бумаги предложения с данными словами, затем сдать их на проверку жюри. При оценивании выполнения работы учитывается количество предложений, использование разных речевых структур. Игроки – победители данного тура – награждаются звёздочками, а составивший меньшее количество предложений игрок выбывает.


Время выполнения задания – 4 минуты.

Запись на доске: Unattractive jobs, to follow advice, part-time job, to seek a new job, interesting, dangerous, a future career, the best paid jobs.

Примерные предложения, которые могут составить игроки: 

1) I don’t want to follow my teacher’s advice.

2) Are you going to seek a new job?

3) Unattractive jobs are often dangerous.

4) What part-time jobs do you know?

5) Everybody wants to have an interesting job.

6) Your future career depends of your education.

7) The best paid jobs are always prestigious. 

Во время проверки письменного задания членами жюри ведущий предлагает провести игру со зрителями.

Задание для зрителей:
Ведущий 1 зачитывает описание различных профессий, а зрители должны правильно назвать профессию на английском языке. За каждый правильный ответ зритель получает жетон. В конце игры со зрителями подводятся итоги, и набравший большее число жетонов зритель получает одну звезду, которую он может отдать одному из участников игры «Звёздный час». 

Ведущий 1: Do you like to play? Listen to me carefully and name a profession. If you guess more professions than other children you will win. Are you ready to start? Let’s begin.

1. A person who works at school and whose job is to teach children. (A teacher) 

2. A person trained to look after sick animals. (A veterinarian)

3. A person who works in a hospital and helps doctors. (A nurse)

4. A person who makes a plan of a house you are going to build. ( An architect)

5. A person who works in a shop and helps the customers to find what they want. (A shop assistant)

6. A person who takes pictures. (A photographer)

7. A person whose job is to stop a fire. (A fireman)

8. A person whose work is to tape papers and to help the boss. (A secretary)

9. A person who paints pictures. (An artist)

10. A person who prepares or organizes the process of issuing a newspaper or a magazine. (An editor)

4 тур
Ведущий предлагает игрокам вспомнить и записать названия профессий, в состав которых входит часть – man . Игроки выполняют задание в течение 3 минут, затем зачитывают свои слова. Зрители тоже вспоминают такие слова и могут подарить свои наработки какому-нибудь из игроков.


Игроки, составившие наибольшее количество слов, получают звёзды, а игрок с наименьшим количеством слов выбывает из игры. В финал выходят два игрока.

Ведущий 2: And now remember compound words which are the names of jobs and have 

 -man as the final element. Write  down them on your shits of papers please. And only two of you will play in the final level of the game. Good luck!

Примерные слова для выполнения задания: a policeman, a fireman, a dustman, 

a salesman, a milkman, a fisherman, a congressman, a postman.

5 тур  
Два финалиста называют по очереди профессии на английском языке. Повторяться нельзя. Начинает игрок, имеющий большее количество звёзд. Выигрывает тот, кто назвал своё слово последним.

Ведущий 2: And now it is the final part of our game. You r task is to remember the names of different jobs and name them. The player which has the biggest number of stars will speak the first. And the winner of the game will be the player who says the last word. Let’s begin!

III. Подведение итогов игры.

       По окончании игры победитель получает право выступить с речью в течение 1 -2 минут, затем жюри награждает участников игры.

Ведущий 1: So you see that the winner of our game is Nikita. Now it is his “Star Hour”. Let’s listen to him. Thank you for the game. I hope it was interesting for you. See you. Goodbye!  
